

avistarse con las secciones de Ladrilleros.  
—También se nombró otra para avistarse con la Sección de Canteros de Monjuich.

\*\* En la Sesión celebrada el día 26 de Febrero se dió cuenta de lo siguiente:

Antequera.—La Sección de Albañiles vota para que el 5.º Congreso se celebre en Valencia.

Granada.—La Sección de Albañiles vota también en pró de Valencia.—Remite 12 pesetas 5 cént. a cuenta.

Gracia.—La Sección de Albañiles ha entregado 57 pesetas 50 cént. por saldo de sus cuotas hasta fin del 82.

Hostafranchs.—Se acordó nombrar una Comisión para que invitase una Asamblea pública de Ladrilleros y que despues de dicha Asamblea se celebre la Conferencia ordinaria de la Agrupación Barcelonesa.

Martin de Provencals.—La Sección de Ladrilleros entrega 10 pesetas á cuenta.

Sans.—También la Sección de Ladrilleros entrega 30 pesetas á cuenta.—La de Carpinteros vota para que el 5.º Congreso se celebre en Valencia y la de Albañiles manifiesta haber nombrado nuevos delegados.

—El Consejo de la Unión Manufacturera remite su circular núm. 15, convocando el segundo Congreso para los días 16, 17 y 18 de Marzo en Igualada. Se acordó felicitarle.

—Fué acordado que el Consejo procure que todas las secciones cumplan los Estatutos y acuerdos respecto de formar parte de la Unión y de la Federación.

\*\* La Asamblea pública de Ladrilleros no pudo celebrarse el día 4 de Marzo por causa de la lluvia que no permitió avisarlos.—Se dió cuenta de lo siguiente:

Coruña.—La Sección de Canteros remite 6 pesetas á cuenta. Esta Sección sufre muchas altas y bajas á causa que la mayor parte de los canteros sólo trabajan por temporadas.

Granada.—La Sección de Carpinteros dice que ha remitido 10 pesetas en sellos de franqueo, cuya cantidad no se ha recibido. Se acordó manifestar á las secciones que procuren siempre remitir las cantidades en letras ó libranzas del Giro Mútuo y cuando tengan necesidad de remitir muchos sellos, certifiquen la carta.

Olot.—La Sección de Albañiles dice que quiere presentar la demanda el día 11 de Marzo y se acordó proponer que la aplaze en vista de las circunstancias.

Valladolid.—La Sección de Albañiles vota para que el Congreso se celebre en Madrid.

Velez-Málaga.—Se acordó manifestar al Consejo Local que tan pronto como se satisfagan los préstamos individuales se irán satisfaciendo los colectivos.

Compañeros: Más de 50 Albañiles de Olot muy pronto es fácil que estén en huelga y su demanda es el acuerdo del IV Congreso de nuestra Unión.

Segun el art. 2.º de los Estatutos las seccio-

nes deben cumplir los acuerdos de los congresos de la Unión y como la demanda de los Albañiles de Olot es uno de dichos acuerdos es un deber de todas las secciones cumplir el párrafo 2.º del art. 15 de los Estatutos y girar con prontitud las cuotas que sean necesarias. Este Consejo, espera pues, que todas las secciones que no lo hayan verificado cumplirán con su deber girando á vuelta de correo las cuotas extraordinarias de las semanas de este año á razón de CINCO cént. de peseta por sócio y por semana.

Por el estado de cuentas publicado en la circular núm. 146 ya saben las secciones que este Consejo se encuentra sin recursos; que es necesario satisfacer los atrasos á la *Revista Social*, los empréstitos y sostener á los huelguistas. Cumpliendo todas las secciones tal vez sea suficiente la cuota de CINCO cént. para que la Unión de Constructores de Edificios pueda sostener á los huelguistas y cumplir los compromisos pendientes.

Compañeros: Este Consejo tiene la confianza ó mejor dicho la seguridad de que todos cumpliremos con nuestro deber; demostrando una vez más, que la Unión de Constructores de Edificios sabe luchar en contra de la burguesía, de esa *Gran Bestia* que se nutre con la sangre del Proletariado.

Practiquemos el grande y fecundo principio de la SOLIDARIDAD y removeremos todos los obstáculos que se oponen al triunfo de la gran causa que defendemos.

Recibid, queridos compañeros, un abrazo de los que os desean

Salud, Anarquía, Federación y Colectivismo.  
Barcelona 4 de Marzo de 1883.

El Consejo de la Unión.  
NOTA. Las cuotas mientras sea posible remitidas en libranzas del Giro Mútuo, puesto que se libran desde UNA peseta. Las cartas que contengan libranzas no es necesario certificarlas. Los sellos que se remitan deben ser de 15 cént.

CAPITULO XXXIII.

COMISION FEDERAL.—*Extracto de la sesión celebrada el 3 de Febrero de 1883.*

Andalucía del Sur.—La Comisión Comarcal dice que los perturbadores trabajan en el seno de la Sección de Zapateros de Ronda para separarla de nuestra Federación. Se acordó escribir al Consejo Local Rondeño y al de la Unión de Constructores de Calzado.

Aznalcollar.—La Sección de Mineros dice que han sido expulsados los individuos José Rivas y Francisco del Pozo Gutierrez. Suplica á las secciones, consejos y comisiones que no remitan ningún documento á dichos escluidos.

Ardales.—Esta Federación remite una peseta

50 céntimos por 12 ejemplares del volúmen Congreso de 1882.

Los burgueses de esta localidad se coaligan para no admitir á los federados en sus trabajos y no contentos con tan censurable conducta les amenazan con perseguirlos y deportarlos; pero lejos de enfriarse el entusiasmo de nuestros compañeros de cada día es mayor el número de los federados y celebran asambleas muy numerosas.—Como existen muchos enfermos, los demás compañeros los socorren. También por medio de una suscripción voluntaria han reedificado la habitación de un federado que un temporal derribó. La actitud enérgica de los anárquico-colectivistas de Ardales y la práctica de la solidaridad, ha logrado, en parte, que la gran *Bestia*, de cada día sea más cobarde.

Bilbao.—El Consejo Local trata de publicar un *Manifiesto* á los trabajadores vascos. Estos trabajan 14 horas por jornada y muchos viven una hora lejos del punto donde trabajan, resultando que la jornada es de ¡16 horas!

Castellar del Vallés.—La Sección de Papeles de esta localidad remitió una entusiasta felicitación al Congreso de los Papeleros; y les propuso que trabajen todos, sin tregua ni descanso, en pró del desarrollo de los grandes principios anárquico-colectivistas.

Coronil.—Los burgueses de esta localidad han dado órdenes á sus capataces para que no contraten á ningún trabajador que sea socialista. ¡Bonito porvenir le espera á la gran *Bestia* el día que la mayoría de los trabajadores sean socialistas!

Gracia.—Se acordó devolver al Consejo Local una carta que le dirige la Sección de Carpinteros. También se acordó preguntar á la Sección de Zapateros si está conforme en cumplir los Estatutos y si está conforme ó nó con la sedicente organización *Los desheredados*.

José del Valle.—Esta Federación pide esplicaciones respecto del pago de la *CRÓNICA* y se acordó escribirle.

Mollina.—Esta Federación ha resuelto combatir sin tregua ni cuartel á los grupitos de Arcos y Madrid que pretenden perturbar nuestra organización.

Madrid.—La Administración de la *Revista Social* dice que ha recibido 75 céntimos de peseta por el libro 1.º de la *CRÓNICA* para un compañero de Salamanca; 1'25 por id. de Benamocarra; 25 pesetas por 200 ejemplares del volúmen Congreso Regional de 1882 que ha expendido; 17'50 por 140 id. id. que se han de remitir á la Sección de Pintores de Coches de Madrid; 3'13 por 25 id. id. á Jerez; 3'75 por 30 id. id. á Huelva y 20 céntimos por la suscripción de un compañero de Madrid.

Manlleu.—La Sección de Tintores y Blanqueadores de esta localidad en Asamblea general celebrada el 23 del pasado Enero, resolvió, por el voto unánime de sus sócios, adherirse á la Federación de Trabajadores de la Región Española. Dicha Sección consta de 18 oficiales y 4 aprendices.

Palencia.—La Sección de Constructores de Edificios (albañiles y canteros), remite el importe de 98 ejemplares del volúmen Congreso de 1882. Esta Sección se compone de 164 federados. La de Carpinteros también se desarrolla considerablemente.

Sevilla.—El Consejo Local manifiesta su conformidad con el dictámen publicado en el capítulo XXIV.—Un grupito de Sevilla, capitaneado por el comunista Rubio, continúan sus trabajos de zapa en contra de nuestra Federación y como tratan de publicar un *manifiesto* y nombrar comisiones de mala propaganda, conviene que los compañeros estén prevenidos en contra de los perturbadores.

La Sección de Oficios Varios, nuevamente reorganizada, coopera mucho en pró del desarrollo de la Federación Sevillana y trabaja sin descanso á fin de que los pocos obreros que siguen á los despechados, los abandonen en sus perturbadores propósitos.

Ubrique.—El Consejo Local dice que ha resuelto formar parte de esta Federación la Sección de obreros en Hierro y Metales. Actualmente la Federación de Ubrique se compone de 14 secciones federadas.

Unión de Trabajadores del Campo.—El Consejo dice que consultará á las secciones respecto de celebrar el Congreso de dicha Unión á continuación del Regional y en la misma ciudad de Valencia.

Vasca.—La Comisión Comarcal remite una peseta 55 céntimos por cuota federal de VITORIA.

Valencia.—En esta localidad se trabaja activamente para completar la organización acordada por el Congreso de Sevilla.—La Sección de Ebaniqueros ha resuelto formar parte de la Unión Manufacturera.

Villamartin.—Se ha organizado la Sección de Hortelanos y resuelto adherirse á la Federación de Trabajadores de la Región Española.

Vigo.—Esta Federación y la de Pontevedra han resuelto costear los gastos de una comisión de propaganda á Orense.

CAPITULO XXXIV.

COMISION FEDERAL.—*Extracto de la sesión celebrada el 10 de Febrero de 1883.*

Andalucía del Este.—La Comisión Comarcal manifiesta que los compañeros detenidos en Linares han sido puestos en libertad. ¡La gran *Bestia* se ha lucido con sus falsas delaciones!

Todas las federaciones locales de las provincias de Córdoba y Jaen han celebrado importantes asambleas de propaganda, en donde han sido sancionados los acuerdos de los congresos de Barcelona y Sevilla y aprobado la expulsión de los grupitos de Arcos y de Madrid, como también la de todos que en lo sucesivo, traten